
Compte rendu  Suivi Restauration Scolaire
Mardi 13 novembre 2018

Participants :

 Mairie Noisiel : 3 représentants (dont Monsieur LAGNEAU, une élue, la responsable 
périscolaire) 

 Parents d’élèves : 4 groupes scolaires sont représentés (groupes scolaires absents: 
Tilleuls et Noyers)

 Présentation générale :

Monsieur Lagneau fait une présentation de la prestation actuelle du marché Elior :

• Élaboration des menus sur le principe du GEMRCN : le menu sont fait pour être 
équilibrés sur 20j 

• Des animations sont proposées pour tous et des ateliers sont également proposés 
par petits groupes. Exemple : « petits déjeunons ensemble » uniquement pour les 
CE2 de toutes les écoles à partir du 11 mars jusqu’à mi-avril. Sur cette animation, les 
parents des CE2 ont la possibilité d’y participer! Autre exemple d’atelier 21 
novembre : animation sur le gaspillage alimentaire => le pain non utilisé sera gardé 
sur une semaine pour la réalisation de gâteau (activité pour une vingtaine d’enfants 
du centre de loisirs des Noyers)

• Application « bonApp »: l’info sera de nouveau relayée sur l’espace citoyen car il 
semblerait que certains parents n’aient pas eu l’information

  
 
Monsieur Lagneau a évoqué le problème de changement fréquent de menu depuis la 
rentrée. La Mairie en a conscience et a fait une lettre de mise en demeure au prestataire.

Remarque des parents d’élèves et problèmes soulevés :

• Certaines écoles se plaignent des quantités pour les plus grands (pas assez de 
nourriture).

• Problème de harcèlement sur la pause du midi (dans un groupe scolaire en 
particulier). 

Réponse à nos questions :

• Serait-il possible d'avoir 5 composantes aux repas au lieu de 4?
=> un avenant au marché a été passé. À partir du mois de janvier, il y aura 5 composantes 
pour les élémentaires.



• Peut-on augmenter le pourcentage de bio?
=> c’est une réflexion qui sera mené pour le prochain marché

• Suggestion d'un menu végétarien
=> c’est une réflexion qui sera mené pour le prochain marché 

• Pourrait-on avoir une entrée obligatoire?
=> à partir de janvier avec les 5 composantes pour les élémentaires

• Des féculents à chaque repas!
=> féculents à chaque repas, n’est pas obligatoire car ce sont les recommandations 
nutritionnelles du GEMRCN qui sont appliquées. Cependant, lors des commissions menu, la 
mairie demande quelque fois de rajouter un féculent accompagnant le légume.
C’est aussi « un souhait » de ne pas mettre systématiquement des féculents car certains 
enfants ne mangeraient que les féculents et pas les légumes.
   

• Les animateurs continuent à demander à manger à table avec les enfants, comme 
c’est le cas le mercredi

 => les avis semblent partagés (par les membres de la Mairie et par les parents des 
différentes écoles) sur le fait que les animateurs mangent à table.
C’est à réfléchir, mais le mercredi cela est beaucoup plus envisageable car le taux 
d’encadrement est différent.
Mercredi 1 animateur pour 12 enfants, alors qu’en semaine c’est 1 animateur pour 24 
enfants.


